

Pearl Gold AG verstärkt Vorstand mit Lutz Hartmann

Frankfurt, 5. März 2012 – Der Aufsichtsrat der Pearl Gold AG (02:GR) hat Lutz Hartmann mit Wirkung zum 1. März 2012 in den Vorstand des Unternehmens berufen. Der 39-jährige ist ein versierter und anerkannter Experte sowohl für den deutschen Kapitalmarkt als auch für den afrikanischen Bergbausektor. Als Partner der Anwaltskanzlei Buse Heberer Fromm in Frankfurt und zugelassener Avocat à Cour in Frankreich berät Hartmann Pearl Gold seit mehr als zwei Jahren. Gemeinsam mit Jean Louis Dupuy, der seit 2008 dem Vorstand angehört, wird Hartmann die Führung der deutschen Beteiligungsgesellschaft, die in westafrikanische Minenprojekte investiert, übernehmen.

„Mit Lutz Hartmann haben wir einen exzellenten deutschen Manager gewonnen, der über ein hervorragendes interkulturelles Gespür für Afrika verfügt. Er wird das Image von Pearl Gold weiter stärken und die Wachstumsstrategie in der westafrikanischen Bergbauindustrie weiter vorantreiben,“ sagte Jean Louis Dupuy, derzeitiges Vorstandsmitglied von Pearl Gold. „Ich freue mich darauf, gemeinsam mit Lutz Hartmann dieses zukunftsreiche Unternehmen zu führen.“

Hartmann war erst kürzlich für die offizielle Einweihung der Kodieran Goldmine – Pearl Golds erstem Investitionsprojekt – vor Ort in Mali. Als neues Vorstandsmitglied wird Hartmann den bereits eingeschlagenen Kurs von Pearl Gold vorantreiben und die Investitionen in zukunftssträchtige Explorations- und Minenunternehmen, besonders im Bereich Gold und andere Edelmetalle, weiter forcieren. Um das Image des Unternehmens auf dem Kapitalmarkt zu stärken, bereitet Pearl Gold derzeit einen Segmentwechsel in den Regulierten Markt der Frankfurter Wertpapierbörse vor.

Pearl Gold AG

Die Pearl Gold AG ist eine im Open Market der Frankfurter Wertpapierbörse gelistete Beteiligungsgesellschaft mit Sitz in Frankfurt. Das Unternehmen konzentriert sich auf Investitionen in westafrikanische Explorations- und Minenunternehmen, besonders im Bereich Gold und andere Edelmetalle. Die erste Beteiligung der Pearl Gold AG ist die in Mali ansässige Minengesellschaft Wassoul'Or, an der Pearl Gold 25% hält. Wassoul'Or ist sowohl auf die Exploration als auch Produktion von Gold konzentriert und betreibt die Goldmine Kodieran im Süden Malis. Weitere Informationen unter www.pearlgoldag.com/de

Für Rückfragen:

MSL Financial

Steffi Fahjen

E-Mail: steffi.fahjen@mslgroup.com

Tel: +49 (0) 69 6612456 8394